

11. L'article 138 pour une de ses périodes de déclaration ou à être fin avec la période de déclaration donnée est ajoutée dans le calcul de la taxe autre pour cette période.

12. L'article 139(1) lorsque un organisme de services publics effectue par l'intermédiaire de sa succursale ou division, une fourniture d'énergie, sans une fourniture d'immeuble par vente, dont tout ou partie de la contrepartie lui devient due à un moment où la succursale ou division est une division de petit fournisseur, on lui est payée à un tel moment sans qu'elle soit devenue due, les règles suivantes s'appliquent:

(a) la contrepartie ou partie de celle-ci, selon le cas, n'est pas incluse dans le calcul de la taxe payable relativement à la fourniture ni dans le calcul du montant déductible applicable à l'organisme en vertu de l'article 249;

(b) pour l'application de la présente partie, la fourniture est réputée ne pas avoir été effectuée par un assujé.

13. (2) N'est pas incluse dans le calcul de l'impôt de la taxe sur les intrants d'un organisme de services publics un montant relatif à la taxe qui, à un moment donné postérieur au 31 mars 1991, est devenue payable par l'organisme, on a été payée par lui sans qu'elle soit devenue payable, dans la mesure où cette taxe, selon le cas:

(a) se rapporte à l'acquisition ou à l'importation d'un bien de l'organisme (sans une immobilisation et des amortissements et des ventes) destiné à être consommé, utilisé ou fourni dans le cadre des activités qu'il exerce par l'intermédiaire de sa division de petit fournisseur;

(b) est calculée sur tout ou partie de la contrepartie imputable à des services qui, avant le moment donné, ont été consommés, utilisés ou fournis par l'organisme dans le cadre des activités qu'il exerce par l'intermédiaire de sa division de petit fournisseur ou qui, à ce moment, sont censés être ainsi consommés, utilisés ou fournis.

included in determining an input tax credit claimed by the body in a return under section 238 for a reporting period of the body ending before the particular reporting period, that amount or portion thereof shall be added in determining the net tax for the particular reporting period.

139.1 (1) Where a public service body makes a taxable supply, other than a supply of real property by way of sale, through a branch or division of the body and the consideration or part thereof for the supply becomes due to the body at a time when the branch or division is a small supplier, division or is paid to the body at such a time without having become due,

(a) that consideration or part thereof, in the case may be, shall not be included in calculating the tax payable in respect of the supply or in determining a threshold amount of the body under section 249; and

(b) that supply shall, for the purposes of this Part, be deemed not to have been made by a registrant.

(2) In determining an input tax credit of a public service body, there shall not be included an amount in respect of tax that is payable, or was paid without having become payable, by the body, to the extent that the tax:

(a) is in respect of the acquisition or importation of property (other than capital property or improvements thereon) of the body for the purpose of consumption, use or supply in the course of activities engaged in by the body through a small supplier division of the body; or

(b) is calculated on consideration, or a part thereof, that is reasonably attributable to services that were, before that time, consumed, used or supplied by the body in the course of activities engaged in by the body through a small supplier division of the body or that are, at that time, intended to be so consumed, used or supplied.

11. L'article 138 pour une de ses périodes de déclaration ou à être fin avec la période de déclaration donnée est ajoutée dans le calcul de la taxe autre pour cette période.

13. (2) N'est pas incluse dans le calcul de l'impôt de la taxe sur les intrants d'un organisme de services publics un montant relatif à la taxe qui, à un moment donné postérieur au 31 mars 1991, est devenue payable par l'organisme, on a été payée par lui sans qu'elle soit devenue payable, dans la mesure où cette taxe, selon le cas:

139.1 (1) Where a public service body makes a taxable supply, other than a supply of real property by way of sale, through a branch or division of the body and the consideration or part thereof for the supply becomes due to the body at a time when the branch or division is a small supplier, division or is paid to the body at such a time without having become due,

(2) In determining an input tax credit of a public service body, there shall not be included an amount in respect of tax that is payable, or was paid without having become payable, by the body, to the extent that the tax: